



Boletín de Noticias NS

NSDAP/AO : PO Box 6414
Lincoln NE 68506 USA
www.nsdapao.org

#1128

27.10.2024 (135)

A. V. Schaerffenberg

Héroes anónimos de la raza blanca

Parte 1

Introducción

Unsung Heroes of the White Race es una colección de siete artículos de A.V. Schaerffenberg que aparecieron en el periódico del NSDAP/AO *The New Order* entre 1991 y 1994.

Si te gustan los artículos, dale las gracias.

Si no le gusta la recopilación, culpeme a mí.

Obviamente, la inmensa mayoría de los héroes anónimos no se puede incluir en un solo libro. No se pretende ofender a esos muchos héroes anónimos.

Lo más importante son los héroes anóni-



George Lincoln Rockwell

mos - pasados, presentes y *futuros* - que aparecen representados en el último capítulo: *Los Portadores de la Antorcha*.

Estos portadores de la antorcha deben lograr la victoria final.

¡TÚ puedes ser uno de ellos!

Gerhard Lauck

Octubre de 1999 (110)

George Lincoln Rockwell

"Preguntas qué es lo que más se necesita hoy? ¡El que manda grandes cosas! Es el Comandante lo que más se necesita "

Friedrich Nietzsche

Agosto es una época de profundo significado para los fieles seguidores de George Lincoln Rockwell. Conmemoramos ese mes especial en el que vivió tanto el triunfo como la tragedia de su misión aquí en la Tierra.

El 21 de agosto de 1966, se presentó ante una multitud de 3.000 personas en un parque de Chicago. A diferencia de las turbas que le habían recibido con violenta hostilidad durante los ocho años anteriores, esta multitud esperó pacientemente a que hablara. Y habló:

"¡Nuestros parques urbanos y barrios se están convirtiendo en vertederos humanos y en hirvientes junglas negras por una invasión de feos y agitados mapaches! Millones de familias blancas se han visto obligadas a huir para salvar sus vidas de los mismos barrios en los que nacieron y crecieron. Están siendo desarraigados por el terrorismo racista negro, una guerra de guerrillas urbana presentada falsamente en los medios de comunicación como una "ola de crímenes". Pero no deja de ser terrorismo y está dirigido contra los blancos. Basta con mirar a los barrios situados a pocos kilómetros de este parque limpio, seguro y feliz. Antes, no hace muchos años, eran igual de bonitos. Pero desde entonces han sido transformados en mugrientos antros de decadencia y violencia de bandas por la misma escoria negra que quiere esta zona."

El nacimiento del *PODER BLANCO*

Nunca antes la multitud de habitantes de Chicago había oído decir la verdad tan abiertamente en público. Cosas que sólo se susurraban en la intimidad de sus hogares o se discutían furtivamente en las tabernas locales se declaraban alto y claro para que todo el mundo las oyera. Eran jóvenes obreros y propietarios jubilados, madres y amas de casa, estudiantes de secundaria e incluso inmigrantes lituanos procedentes de la invasión judeo-soviética de su patria báltica. Todos ellos tenían buenas razones para interesarse por lo que tenía que decir aquel hombre alto de unos 40 años, veterano de combate estadounidense en dos guerras por su país. Habló con una elocuencia sincera que llegó a sus mentes y a sus corazones, y ellos respondieron con los primeros indicios de aprobación. Hubo gritos aislados de acuerdo, luego aplausos dispersos y finalmente entusiastas. Desde lo alto de su caravana, en la que ondeaban las barras y estrellas con el talismán de la cruz gamada junto al eslogan en enormes letras negras "¡Aplastad la revolución negra!", el comandante Rockwell dirigió su patriotismo racial, dormido durante tanto tiempo:

"¿Estás preparado para entregar tu barrio blanco y seguro a una banda de negros salvajes que han echado a perder todas las zonas que han invadido? ¿Están preparados para ver los últimos, hermosos y limpios parques de Chicago convertidos en junglas infrahumanas de crimen y plaga?". Hubo gritos involuntarios de "¡No! ¡No!".

"¡Nos hemos retirado demasiado tiempo!", concluyó. "¡Hemos estado huyendo demasiado tiempo! Ha llegado el momento de que hagamos lo que todos los estadounidenses decentes de la historia han hecho siempre cuando se han enfrentado a la pérdida de su hogar y su familia: ¡contraatacar! Hombre blanco, ¡lucha! Aplastad la Revolución Negra". E hizo el saludo de Hitler, mientras bramaba. "¡PODER BLANCO!" Sus oyentes estallaron en vítores incontenibles y aplausos largos y salvajes, muchos respondiendo con el mismo saludo antiguo y el nuevo grito de guerra. Tras años de violencia negra y traición gubernamental, los americanos blancos habían encontrado su verdadero y natural líder en la persona de Lincoln Rockwell.

Triunfo y tragedia

En los meses que siguieron a esa primera concentración masiva en el Marquette Park de Chicago, obtuvo los mayores éxitos de su vida como nacionalsocialista. La reunión masiva de Marquette Park se repitió en otras partes de Chicago y en todo el Medio Oeste, especialmente en Louisville, Kentucky, donde la acción callejera de los blancos, miles de nuevos seguidores de Rockwell, superó a las autoridades gubernamentales que trataban de proteger una reunión de comunistas negros y envió tanto a los espías como a los alguaciles federales corriendo para salvar sus vidas. La intensa cobertura mediática que siguió elevó el nombre de Rockwell al reconocimiento internacional, y los blancos de todo el mundo empezaron a considerarlo la última y mejor esperanza para la supervivencia de su raza.

Aprovechando la marea de la inevitabilidad histórica para lograr un éxito aún mayor, el Comandante fue percibido con razón por el poder judío como la mayor amenaza para sus planes de mezcla racial desde la Segunda Guerra Mundial. El 25 de agosto de 1967, poco más de un año después de su triunfo público en Marquette Park, George Lincoln Rockwell fue asesinado no lejos de sus oficinas, en Arlington, Virginia. Dos disparos de pistola de 9 mm efectuados desde el tejado de un centro comercial le surcaron la sien derecha y le alcanzaron el corazón. Haciendo acopio de sus últimas fuerzas, se mantuvo erguido, señaló acusadoramente en dirección a su asesino y luego se desplomó sobre el pavimento. Los medios de comunicación de todo el mundo gritaron con júbilo hebraico y el movimiento popular que él había llevado a alturas tan maravillosas en tan poco tiempo parecía haber muerto con él igual de repentinamente.

¡Puedes asesinarme, pero no matarme!

Su último gran proyecto, terminado sólo unas semanas antes, fue la publicación de su libro *White Power*. Después de 27 años, sigue siendo buscado con avidez por una nueva generación de patriotas raciales por su sabiduría eterna y sus escalofrantes profecías. En el momento de su muerte, el Comandante Rockwell estaba en proceso de trasladar la sede nacional al suroeste de Chicago, escenario de sus éxitos más duraderos entre las masas blancas. Aunque no vivió para ver ese traslado, un edificio de la sede dedicado a su nombre funcionó con éxito en la zona de Marquette Park durante la década de 1970. Y su voz aún puede oírse en las numerosas grabaciones de sus discursos, aún más pertinentes hoy que cuando los pronunció en los años sesenta.

Su nombre y su grandeza perduran y sólo pueden crecer en magnitud, como la Idea por la que dio su vida inspira a los camaradas de finales del siglo XX. Caminan por la senda de la victoria que él trazó hace treinta años. Los acontecimientos que puso en marcha entonces repercuten en nuestro tiempo y resuenan en el futuro. Y al final de ese futuro brilla la imagen del hombre que hizo posible nuestra victoria en América: George Lincoln Rockwell.

Programa para una América totalmente blanca

En el mismo momento en que George Lincoln Rockwell enarboló la bandera de la esvástica por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, expuso su claro proyecto de una América nacionalsocialista. Fue una de las declaraciones más elocuentes que jamás hizo y será reconocida en el futuro como uno de los documentos más importantes de nuestro país: una Declaración de Independencia del siglo XX para los estadounidenses blancos.

Este primer Programa, redactado a finales de 1958, fue crucial para definir la dirección ideológica que tomaría su movimiento. También fue estratégico para atraer e inspirar a sus primeros seguidores. En él, "americaniza" el nacionalsocialismo aplicando la elevada sabiduría desarrollada a partir del genio de Adolf Hitler a los problemas particulares a los que se enfrentan los estadounidenses en la era posterior al Tercer Reich. Este importante documento no sólo demuestra la perspicaz comprensión de Rockwell de la "Realpolitik", sino que no es menos válido hoy en día, sin duda más, en vista de las profundidades sociales a las que nuestro país se ha hundido desde que lo escribió, hace más de tres décadas. Como tal, debe ser leído por una nueva generación de luchadores por la libertad racial, que deben entender precisamente por qué están luchando.

El Programa no sólo refleja la brillantez intelectual del Comandante Rockwell, sino que el documento de 36 años de antigüedad demuestra que el Nacionalsocialismo nunca está desfasado, porque no puede quedar obsoleto por los acontecimientos, a diferencia de la democracia, moribunda por sus propias supersticiones igualitarias, o del difunto comunismo. Lejos de ello, el gran programa de Rockwell, verdaderamente progresista y orgánico, brilla más en la oscuridad más profunda de hoy y continuará iluminando un futuro que ¡sólo puede pertenecernos a nosotros!

El problema judío

Investigaremos, juzgaremos y ejecutaremos a todos los judíos que se demuestre que han participado en complots marxistas o sionistas de traición contra sus Naciones o la humanidad.

Eliminaremos inmediatamente a todos los judíos desleales de los puestos en los que puedan controlar pensamientos o acciones no judías, especialmente de la prensa, el gobierno, la educación, el entretenimiento y los tribunales.

Expondremos la naturaleza criminal del libro de odio de los judíos, el Talmud de Babilonia, mediante la amplia publicación de sus viciosas palabras reales de odio y exterminio de todos los no judíos.

Cancelaremos todas las deudas contraídas con judíos por no judíos, cuando haya pruebas de métodos comerciales injustos o inmorales o de conspiración.

Estableceremos una Autoridad Internacional de Control Judío para llevar a cabo las medidas anteriores a nivel mundial, para proteger a los raros judíos honestos de la ira de las personas recién despertadas a la verdad sobre los judíos, y para hacer un estudio científico a largo plazo para determinar si el virus judío es una cuestión de medio ambiente y puede ser eliminado por la educación y la formación, o si algún otro método debe ser desarrollado para hacer a los judíos inofensivos para la sociedad.

Estableceremos un Tribunal Internacional de Traición para investigar, juzgar y colgar públicamente, frente al Capitolio, a todos los no judíos que sean condenados por haber actuado conscientemente como testaferros de la traición o subversión judía, o que hayan violado sus juramentos de cargo, o participado en cualquier forma de traición contra su Nación o la humanidad.

El negro

Nos apropiaremos de diez mil millones de dólares al año, durante cinco años, del dinero que ahora se malgasta luchando por la integración, que se invierte en ayuda exterior y que se pierde en la delincuencia negra, y utilizaremos ese dinero para construir una nación industrial y moderna en África, con centros comerciales,

líneas aéreas, superautopistas, ciudades y bonitos suburbios, y todo lo demás para convertirla en la mejor del mundo; y después concederemos 10.000 soles a cada familia negra de cinco o más miembros que emigre a la nueva tierra para ayudarles a construir un hogar y establecer un negocio. Creemos que si esto se hace con ABSOLUTA SINCERIDAD, podremos compensar a nuestros oprimidos ciudadanos de segunda clase por algunos de los daños y la degradación que les hemos infligido, y ayudarles a recuperar su autoestima y dignidad como ciudadanos de primera clase que sacarán a su propio continente de sus tinieblas con sus conocimientos americanos y nuestra ayuda sincera y generosa. Es inconcebible que un número significativo de negros se resista a una oportunidad tan inspiradora e histórica. Pero no se FORZARÁ a ningún negro a regresar a África.

Sin embargo, los negros que permanezcan en América serán no ciudadanos rígidamente segregados.

Supervivencia blanca

Estableceremos una Comisión Nacional de Eugenesia para desalentar la reproducción ilimitada de los elementos menos deseables de nuestra sociedad, para esterilizar a aquellos que están irremediablemente locos o que son biológicamente peligrosos para los niños inocentes que aún no han nacido, y para fomentar, con subsidios para matrimonios tempranos y bonificaciones por dar a luz, la reproducción de nuestra mejor estirpe humana.

Ciudadanía

Haremos de la ciudadanía un orgulloso privilegio que hay que ganarse, no un derecho concedido por descuido simplemente por nacer en una determinada zona geográfica. Para ser ciudadano, un individuo debe haber cumplido los dieciocho años, haber superado ciertas pruebas mínimas de conocimiento y capacidad para comprender a su gobierno, estar en proceso de educación o dedicado a una empresa productiva, y estar dispuesto a dar su vida en defensa de su País y de su raza. La concesión de la ciudadanía será una ceremonia importante, para impresionar a todos con el precioso privilegio de pertenecer a la raza más grande y a la Nación más grande que jamás haya aparecido en el planeta.

Orden mundial

Ayudaremos a todos los pueblos a librarse de los yugos de la opresión colonial y a establecer su propio gobierno nacionalsocialista libre.

Aboliremos las Naciones Unidas marxistas y estableceremos, en su lugar, una Unión orgánica de Estados Nacional Socialistas de Libre Empresa, con una fuerza policial mundial para mantener el orden y traer las bendiciones de la paz REAL, la responsabilidad internacional y la cordura política a los pueblos de la tierra.

Casa de familia, Escuela

Tomaremos medidas enérgicas para devolver a las mujeres la dignidad y el estatus que merecen como creadoras de nuestros ciudadanos, y para eliminar la idea terriblemente perturbadora de que ser madre de familia es un trabajo para cualquier mujer ignorante, que es sólo una "ama de casa" agotadora, que una mujer debe hacer algo MÁS, algo masculino, para demostrar que es "igual".

Elevaremos la Gestión Familiar a la categoría de una auténtica profesión, como debe ser, y estableceremos Universidades de Gestión Familiar para formar a las mujeres de forma científica y satisfactoria en pediatría, gestación y parto, economía familiar, nutrición, cultura familiar, filosofía y artes, etc. A las graduadas se les otorgarán títulos que tendrán el mismo estatus que los títulos de Derecho o Medicina, y serán honradas por todas las agencias de la comunidad por sus logros en los campos de sus habilidades y necesidades naturales. Afirmamos que una MADRE culta, profesional y completamente capaz es igual a cualquier hombre en la tierra, y nos aseguraremos de que la sociedad reconozca este hecho.

Por otra parte, eliminaremos de nuestra civilización las doctrinas perturbadoras de una falsa "igualdad" -que significa igualdad con los hombres- que está masculinizando y frustrando a millones de nuestras buenas mujeres, rompiendo nuestros matrimonios y arruinando nuestra sagrada vida familiar. Alentaremos la restauración del padre como amo del hogar, concederemos subsidios donde sea necesario para dar al hogar y a los niños una madre a tiempo completo, y promoveremos de todas las maneras posibles la reconstrucción del hogar y la familia como la fuente misma de la bondad en nuestro pueblo.

Acabaremos con la estupidez de la "educación progresista", y daremos a nuestros

jóvenes una capacidad disciplinada para pensar y comprender, en lugar de los "valores sociales" que deberían recibir en el hogar. Estableceremos un programa de cultura física con algo más que juegos desganados y calistenia a medias, para endurecer y robar a nuestra juventud la máxima aptitud física y una salud exuberante.

Sanidad social

Promulgaremos leyes que protejan a todo ciudadano honrado y trabajador de catástrofes imprevisibles y ruinosas de todo tipo; que le aseguren una educación y una formación al máximo nivel de su capacidad (pero SÓLO a ese nivel); que le aseguren instalaciones médicas y hospitalarias vitales proporcionándole cupones médicos utilizables con cualquier médico y canjeables por el gobierno; que le protejan de la deuda de "pago fácil" asegurando que todo trabajador pueda ganar lo suficiente para vivir decentemente sin hipotecar su futuro para hacerlo; poner a disposición de todos los ciudadanos grandes instalaciones recreativas, como cruceros de vacaciones, que dan vida y color a la vida, pero que actualmente dependen de la riqueza; hacer que todos los abogados defensores en casos penales sean funcionarios pagados del tribunal, como el fiscal, y no pagados por el acusado, para eliminar el peso del dinero de los procesos de justicia que implican la vida o la libertad de un ciudadano; y proteger al pueblo de la explotación política y económica por parte de cualquier individuo o grupo.

Economía

Aboliremos el Banco Central de la Reserva Federal, creado en violación de la Constitución, cancelaremos toda la deuda ilegal resultante de la emisión semi-privada de dinero CON INTERESES en lugar de dinero Nacional genuino, y emitiremos toda la moneda exclusivamente por el Gobierno Nacional, sin intereses.

Estableceremos una Comisión Nacional de Integridad Económica para eliminar la especulación, el juego inmoral de hombres ociosos con el trabajo de otros, como único medio de ganar dinero. La comisión se asegurará de que a ningún hombre capaz se le permita disfrutar de una parte del león del lujo, los productos y los servicios creados por el trabajo de otros sin contribuir con su propia parte de bienes y servicios mediante su propia gestión, invención o trabajo. La mera entrega de al-

guna de las fichas llamadas "dinero", sin absolutamente ningún esfuerzo productivo por parte de un hombre que disfruta de los bienes y servicios de la sociedad, es un fraude a la sociedad, desintegra el carácter de tal individuo ocioso y destruye la honestidad y fortaleza de la sociedad que lo permite.

No se permitirá que un solo hombre o grupo se beneficie de la propiedad de cualquier necesidad pública que constituya un monopolio. Se considerará que existe un monopolio siempre que sea imposible o impracticable la competencia, y sólo será propiedad de todo el pueblo.

Suprimiremos el impuesto progresivo marxista sobre la renta y estableceremos, en la medida de lo posible, impuestos directos a los usuarios de escuelas, carreteras, etc., con un impuesto a los fabricantes para financiar las instalaciones necesarias para todo el pueblo.

Empresa, Agricultura, Trabajo

Eliminaremos todos los controles posibles del trabajo, el empresario y el ganadero, y permitiremos que la libre empresa y la libre negociación produzcan la eficiencia que no se puede conseguir con ningún control burocrático. Ayudaremos a cada grupo a formar sus propios consejos de control, a nivel local, para mantener el orden y la comunicación, y consejos industriales nacionales para establecer políticas de beneficio mutuo. El gobierno mantendrá alejadas las manos de todas las empresas honestas, de los obreros y de los campesinos mientras no se coaccionen mutuamente, no se aprovechen injustamente ni amenacen a todo el pueblo, cuando tendrá lugar el arbitraje obligatorio.

Como medida temporal, para proteger a todos los productores honestos durante las condiciones necesariamente caóticas que seguirán a la supresión del actual disparatado entramado de controles y subvenciones, garantizaremos a todos los productores honestos un nivel decente de ingresos familiares, hasta que la auténtica libre empresa pueda poner un orden genuino y natural en la economía.

Prensa Libre Honesta

Tipificaremos como delito penitenciario que cualquier medio de información o entretenimiento público ENGAÑE CONSCIENTEMENTE AL PÚBLICO medi-

ante mentiras, tergiversaciones, omisiones, supresiones o cualquier otro método.

Para asegurar la verdadera libertad de prensa, que actualmente es sólo un mito en vista de la necesidad de millones de dólares para llegar a cualquier segmento significativo de la población hoy en día, estableceremos una Red Nacional de Opinión Libre de Periódicos, TV, Radio, Libros y Revistas. Estas instalaciones estarán disponibles, previa petición, para cualquier grupo de 1.000 o más ciudadanos, para la presentación decente de sus puntos de vista a la nación sin coste alguno, sujeto, por supuesto, a las sanciones por mentir conscientemente.

Crimen, Vicio

Trataremos despiadada y eficazmente a los delincuentes habituales y naturales, y los expulsaremos definitivamente de la existencia, en lugar de los lacrimosos escauceos actuales con ellos como "ovejas descarriadas". Al mismo tiempo, reconocemos que millones de nuestras mejores personas se ven empujadas, bajo el caos imposible de nuestros tiempos, a situaciones en las que casi no hay escapatoria de las presiones, salvo alguna acción ilegal. Eliminaremos las presiones de estas personas oprimidas con el resto de este programa, y tomaremos todas las medidas para ayudar a estas personas básicamente buenas, y devolverles un papel productivo en la comunidad.

Rescataremos a la mayoría de las crecientes hordas de adolescentes criminales tratando su necesidad de agresión, acción, peligro y emoción de forma realista, acabando con el sinsentido de los clubes y las fiestas de té, y formándolos en auxiliares de policía para-militares voluntarios, para patrullar las calles de América plagadas de crimen, y entregar a los posibles atracadores, etc. a las autoridades regulares.

Puesto que reconocemos que es totalmente imposible suprimir por completo la bebida y el juego en la sociedad humana, eliminaremos de los delincuentes estas dos fuentes de gran parte de la delincuencia, y estableceremos una generosa lotería nacional, y pondremos la venta de bebidas alcohólicas bajo una junta de control. Al mismo tiempo, suprimiremos sin piedad todas las formas de vicio, como la prostitución, la drogadicción, la homosexualidad, etc., que NO son universales y necesarias, y que no pueden tolerarse en ninguna forma sin engendrar desintegración y enfermedad.

Gobierno

Utilizaremos únicamente medios legales y constitucionales para conquistar el poder en los Estados Unidos, porque sabemos que el pueblo exigirá nuestros servicios en el gobierno cuando finalmente despierte a la subversión judía de nuestro pueblo. Hasta entonces, debemos entrenarnos y estar preparados para establecer un gobierno ordenado cuando la falsa prosperidad, la falsa paz, el falso bienestar y el falso gobierno actuales estallen por los aires bajo los golpes de los judíos, como seguramente ocurrirá.

En el poder, restableceremos la función real del colegio electoral, tal y como pretendían los sabios padres fundadores de nuestro país para protegernos de la demagogia, y devolveremos la elección de senadores a las legislaturas estatales.

Haremos que el sueldo de todos los empleados del gobierno dependa directamente de su eficiencia, aplicaremos métodos empresariales modernos al funcionamiento del gobierno y eliminaremos sin piedad las hordas de parásitos burocráticos que hacen de nuestro gobierno actual el más despilfarrador e ineficiente del mundo.



NS KAMPFRUF
KAMPFBLATT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITERPARTEI AUSLANDS- UND AUFGABORGANISATION

September 1944 September 1973 20. April 2007 (2.06)

Der Kampf geht weiter !

Seitling Jahn nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Abkehr von Nazionismus, Vererbung, Verfolgung und Verdrängung haben nicht ausgereicht, das Kern der ganzen Idee unseres heilig geliebten Führers Adolf Hitler zu zerstören.

Alle Nationalsozialisten sind ewiggetreue Schüler und Kampfgesellen Adolf Hitlers an Schicksal im Kampf um die Erhaltung unserer weißen Völkler.

Die Bewegung ist zwar stärker geworden, aber die Größe des bekämpften Volkfeindes ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Die unvermeidliche Gefahr ist eben Adolf, der Volkstern - gegen alle weißen Völkler (j) - in höchsten Stufen Mord und Ermordung, Überforderung und Kampfbewandlung.

Ob "legal" oder "illegal", ob im Wahlkampf oder im Innenministerium, ob mit Propagandamaterial bewaffnet oder auf einem Kolonnenfeld anderer Art: Jeder Nationalsozialist hat seine Pflicht!

Heil Hitler!
Gottfried Lenz



TROTZ VERBOT NICHT TOT!



Boletín de Noticias NS
www.nsdapao.org

#1005 19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal
Entrevista con Molly
Tercera parte

NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.

Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejercicio de la Humanidad (www.morningthencent.com/nash.htm). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Busco información sobre una cosa y me encuentro con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueran un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la evaluación de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras.



the **NEW ORDER**

Volume 176 (133) Founded 1973 April 20, 2007 (133)

The Fight Goes On !

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialists and other racially-aware consciousness and racial kinship fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are non-White immigration, culture denigration, and neo-racism.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battles, whether armed with propaganda material or as a battlefield of a different kind: every National Socialist must do his duty!

Heil Hitler!
Gottfried Lenz



TROTZ VERBOT NICHT TOT!

¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas
Cientos de libros en casi una docena de lenguas
Sobre 100 webs en docenas de lenguas



BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!
www.third-reich-books.com



NSDAP/AO
Fight Back!



nsdapao.org
Contact us to find out how YOU can help!

